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Acta de la Asamblea General Extraordinaria 

FEDERACION ORNITOLOGICA del NORTE (FON) 

 
En Noreña (Asturias), siendo las 11:00 horas del día 7 de Marzo de 2015 , y en 
el local municipal sito en la C/ El Condado de Noreña nº4 bajo, debidamente 
convocados se reúnen en segunda convocatoria los presidentes, presentes o 
representados, que posteriormente se relacionan, bajo la Presidencia de Fco. 
Javier del Campo  y Vicepresidente Francisco Alfredo Tomás , a fin de 
celebrar la Asamblea General Extraordinaria de la Federación Ornitológica del 
Norte (FON) y conforme al siguiente: 
 

ORDEN DEL DIA 

 
1.- Nombramiento nuevo tesorero FON. 
 
2.- Solicitud de ingreso en FON de la Asociación de  Canaricultores de 
Salamanca. Aprobación si procede. 
 
3.- Modificación de Estatutos FON 
 

4.- Ruegos y preguntas.
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Asociaciones Presentes 

Aves Canoras de Santander  

Grupo Astur de Canaricultores Gijón  

Sociedad Compostela de Ornitología Santiago de Compostela 

Unión de Canaricultores de Valdeorras 

Asociación Ornitológica Picos de Europa Solares (Cantabria) 

Unión Ornitológica de Vigo 

Asociación Ornitológica Canaricultores de Navarra 

Asociación Ornitológica Sierra de Aralar (Navarra) 

Asociación Lucus Augustis  Lugo 

Asociación Buenos Amigos Irún  

 

Asociaciones Ausentes 

Unión Canaricultores León 

Asociación Ornitológica El Caminillo Yuncler (Toledo)  

Asociación Ornitológica 9 amigos Logroño 

Asociación Ornitológica Lavibal 

 

Asociaciones representadas 

Asociación de Criadores de Aves Palentinos (Palencia), representada por los 

miembros de la AOPE. 
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Abierta la sesión por el Sr. Presidente se paso a tratar los diferentes puntos del 

Orden del Día. 

Por ausencia del Secretario, las funciones del mismo las realizará el 

Presidente. 

 

1.- Nombramiento nuevo tesorero FON. 
 

Tras la dimisión, por decisión propia, del anterior Tesorero, Don Ricardo 

Sahelices Gutiérrez, y en cumplimento del artículo 18 de los Estatutos de la 

Federación Ornitológica del Norte, se somete a la aprobación de la Asamblea 

General la propuesta del Presidente de nombrar a Don Sergio Asensio Pidal 

nuevo Tesorero de la federación. 

La propuesta es aprobada por unanimidad. 

A partir de este momento las funciones de Tesorero serán realizadas por 

Sergio. No obstante hasta que no estén finalizadas las gestiones con el banco 

para dotar a Sergio de acceso a la cuenta de la Federación, los trámites 

bancarios los seguirá realizando el Presidente. 

 

2.- Solicitud de ingreso en FON de la Asociación de  Canaricultores de 
Salamanca. Aprobación si procede. 
 

Tras la solicitud de la Asociación de Canaricultores de Salamanca y de haber 

cumplido con los trámites burocráticos y económicos correspondientes, se 

somete a la aprobación por parte de la Asamblea General el ingreso de dicha 

Asociación en la Federación Ornitológica del Norte. 

La solicitud es aprobada por unanimidad, con lo que la Asociación de 

Canaricultores de Salamanca es, a partir de ahora, miembro de pleno derecho 

de la FON. 
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3.- Modificación de Estatutos FON. 
 
El Presidente explica que existen una serie de discrepancias entre los 

Estatutos y el RRI de la Federación, con lo que se hace necesario modificar o 

ampliar alguno de los artículos de los Estatutos. 

Las modificaciones fueron enviadas a las asociaciones con tiempo suficiente 

para revisarlas previamente a la Asamblea. 

No obstante el Presidente dio lectura a todas las modificaciones. 

La decisión de la Asamblea fue llevar a cabo las modificaciones y se indicó por 

parte de Pepe de Compostela la necesidad de cambiar la dirección de la 

Federación, ya que la que figura en los Estatutos es una dirección que ya no es 

válida para la FON. 

El Presidente se queda encargado de consultar en Correos si existe la 

posibilidad de tener un apartado de Correos que se pueda cambiar de localidad 

en función de las personas que compongan el Comité Directivo de la 

Federación. 

 

4.- Ruegos y preguntas. 

 

No hubo ruegos y preguntas. 

 

 

Sin más puntos que tratar se finaliza la asamblea. 

 

 

 

Javier Del Campo  

Presidente FON 


